

# 三条北ロータリークラブ週報

ROTARY BRINGS HOPE (国際ロータリー会長 M.A.T. カバラス)

ロータリーは希望をもたらす (第256地区ガバナー 県田説量)

■例会日／毎週火曜日・PM12:30～

■例会場／三条市本町3丁目5～25

三条ロイヤルホテル☎34-8111

〔事務局〕

三条市本町2-13-20 新栄社ビル内☎34-3223



会長／中條 耕二

幹事／梨本 清一

SAA／今井 克義

## 第 15 回 例 会

1987. 3. 10

行 事：卓話 山崎 勲君 「私のこと」

出 席：26名中24名 先週の出席率 26名中24名 92.31%

先週のメークアップ：3 / 4 三条RCへ 高橋彰雄君

ヴィジター：三条RCより 榎本勝君、内山辰策君、五十嵐晋三君、吉田晃君  
新潟東RCより 高橋茂尚君

ゲスト：なし

会長挨拶：中條会長

5名のヴィジターの方々ありがとうございました。今日は15回目の例会でございます。ガバナーズマンスリーレターをごらん頂きたいと存じます。北ロータリークラブは、出席率が98.08%で第4分区最上位にあります。先週はインドネシアのお話をさせて頂きましたが、今日の日報に載っておりましたが、韓国と新潟との間に定期航路が出来る予定だそうです。西港、東港と韓国が結ばれることによって経済発展を期待したいと思います。日本に似た経済発展で追い上げて来ていますし、大変むずかしい問題ではありますが、ある意味では両国が手を結ぶことは必要な事ではなかろうかと思いますし、そういう意味で定期航路が出来る事は大変喜ばしい事だと思っております。

幹事報告：梨本幹事

- ・第1回日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会の案内が来ております。
- ・昨年9月20日、21に行われたライラ研修セミナーの報告書が届いております。
- ・1987～1988年度国際ロータリーのテーマが決まりました。  
"Rotarian — United in Service Dedioated to peace."  
"ロータリアン — 奉仕に結束、平和に献身"

委員会報告：

- ・会報委員会より—週報の発行に大変苦労しております。卓話の原稿を貸して下さい。

<ニコニコBOX 12口 ¥12,000>

高橋茂尚君 新潟東RC 初めてメークアップさせて頂きます。三条北ロータリークラブ創立おめでとうございます。第四銀行三条支店在任中は大変御世話になりました。当社新和証券三条営業所もよろしくお願い申し上げます。

榎本 勝君 三条RC 顔を忘れられないように又お世話になりました。次男が海上自衛隊一階級昇進したとのことで喜んでおります。

山崎 勲君 確定申告を書き終りました。

佐藤義英君 先日夫婦で沖縄旅行を楽しんでまいりました。



今井克義君 例会終了後の臨時理事会、すみませんが途中退席させていただきます。確定申告のうち合わせをどうしても今日やってしまわなければなりません。納税者の顔が青くなるので青色申告というのかどうかはわかりませんが、頭のいたい季節です。

稻田憲治君 昨夜の楽しかった出来事を記念して。

＜ポリオプラス 4口 ￥4,000＞ ////////////  
高橋彰雄君 腰痛手術の父が無事退院して来ましたので。  
吉川吉彦君 久々の人間ドック入りをしました。結果は再検とのこと、来週また行ってまいります。健康には注意していたのですが、皆様もどうかお身体を大切に。

## ビジターの高橋茂尚君の挨拶

- ・第四銀行、三条支店長在任中は大変お世話様になりました。現在は出向を命ぜられまして、新和証券におります。世間では財テクの時代などと言われておりますが、銀行と証券会社の垣根は大変低くなっています。昨年10月三条営業所が出来ました。初代所長に河井君が和光証券より出向しています。仲々の成績を上げているようです。三条で3番目の北ロータリークラブが誕生、おめでとうございます。株の世界も変って来ているが、こんな株高が続いていいのだろうかと思うこともあります、昔の様な恐慌や暴落はないだろうと予測をしています。皆様のお役に立ちたいと考えていますのでどうかよろしくお願ひ致します。

**卓 話：**「私のこと」 山崎 勲君

私は昭和16年3月31日生まれです。四日町小学校、第2中学校、三条高校を出ました。その後、電気の事が好きだったので、大町の電機屋さんに勤めました。その頃は白黒テレビが出始めたばかりで、非常に活況を呈していました。自分で電気店を開く予定でしたが、テレビも大体普及してしまい、売れゆきが落ちて來たので断念しました。そして親のやっていた三条新聞の仕事を手伝うようになって、現在に到っています。現在は私は専務です。新聞社は他の業界とは全く異質なところがあります。火事や事件等のキャッチは、常に十数台の車が市内を走っているので、それによって知ります。無題録については社長自から書いています。取材については、案内状が届いている場合や、そうでない時も大体が編集者の判断で行っています。紙面の都合上、ニュースのうち1/3はボツになります。飲酒運転や無免許運転等の記事でも警察の発表したものは必ず載せるという暗黙の約束があります。そのような場合も、非を認めて深く反省すると載らない場合もある。新聞社の場合は品質は90%でも、スピードは普通の印刷屋の倍くらいは必要である。無駄の多い業界であるが新聞社の経営は良好である。現在新社屋の建設、新しい輪業機の購入を計画中であるが、その節は皆様にも広告などでご協力をお願いします。

## 理事会：新入会員の推選、審議

- ・北新保 公認会計士の石川かつゆきさんについて、入会意義なしと認められる。
  - ・コンピューターシステム、日報嵐北サービスの二名は4月から入会される予定。
  - ・米山忠俊君より推選あり、ホクリク総業の加藤さん。

案 内	次 週 例 会	3月17日	卓話	高 橋 彰 雄 君
	次 々 週 例 会	3月24日	卓話	佐 藤 義 英 君